



La Usal recibe el carné de socio número 2018 por parte de Unionistas

El club salmantino sigue dando pasos en el plano social y quiere unirse a los actos de conmemoración del octavo centenario de la institución académica

:: A. M. / WORD

SALAMANCA. Unionistas de Salamanca entregó en el día de ayer el carné de socio número 2018 a la Universidad de Salamanca como reconocimiento a la entidad pública y para tratar de unir fuerzas con una de las instituciones más importan-

tes de la ciudad. El club blanquinegro, que superó la semana pasada la cifra de los 2.000 socios, aprovechó esta coyuntura para ofrecerle a la Usal el carné de socio número 2018, año en el que cumplirá el octavo aniversario desde su fundación.

En el acto, en el que estuvieron presentes tanto Alejandro Becerro por parte de Unionistas de Salamanca, como Julio Cordero González, el director adjunto de la Oficina del VIII Centenario de la Universidad, «se fijaron unos cauces futuros de colaboración mutua, algo que tiene como objetivo acercar a la comunidad universitaria al proyecto blan-

quinegro y viceversa», tal y como afirmó el club en un comunicado.

Con la entrega de este carné a la Universidad de Salamanca, Unionistas de Salamanca suma cuatro socios honoríficos entre los más de dos millares de pago con los que cuenta, ya que los tres anteriores fueron la Unión Deportiva Salamanca, la ciudad de Salamanca y el exjugador de la UDS Ángel Huerta. Además, la entidad blanquinegra sigue dando pasos en sus planes más sociales, aparte de lo deportivo, ya que también esta misma semana varios componentes del equipo realizaron una visita a los miembros de Aviva.



Alejandro Becerro y Julio Cordero, con el carné 2018. :: uscf